

加古川市立平岡北幼稚園 令和 4 年度 No.7 R5. 3. 17







はな組からの気持ち ♥

「4月になったらそら組は一年生になるから会えなくなる

ね」と寂しそうにしていたはな組。「お別れまでに、そら組さん

に気持ちを伝えたいね」と提案すると、「ありがとうって言い

たい」「夏祭り一緒で楽しかったよって言いたい」と年長児に

伝えたい言葉がどんどん出てきました。「プレゼント渡したら

喜んでくれるかな?」と、一生懸命作り、なかよしペアに伝え

たい言葉を考えて…ドキドキワクワクのお別れ会の日を迎え

ました。一緒にプラネタリウムを見に行って、鬼ごっこをしま

した。その後、年長組の保育室へ…忍者のようにこっそりと…

そして、お得意の手品で花を出して渡し、たくさん練習した歌

もプレゼントしました。「そら組さん笑ってた」「ありがとうっ

て言ってくれた」とサプライズは大成功!喜びと達成感を感じ

ていました。いつもは年長児に保育室まで送ってもらうはな組

ですが、今日は年長児を保育室まで送り届け、なんだかそら組

★こま回し大会★

冬って面白いこといっぱい!

1月のある日、幼稚園の園庭が一面真っ白に!子ども達が楽しみ にしていた雪が降り、積もりました♪

「雪だるまつくりたい」「雪合戦しよ」と、目をキラキラさせてい る子ども達はさっそく園庭で雪遊びスタート!「ふわふわしてる ~」「冷たい」「握ったら固くなった」等、気付いたことを嬉しそう に話す子ども達は、寒くても笑顔で楽しんでいました。また、登園 途中に見た氷の話から氷に興味をもち始め、氷って作れるの?? という話から、「できる!」「やってみたい!」と子ども達。"氷づ くり大作戦"を決行しました。バケツやカップ、卵パックに水を入 れ、子ども達が氷になりそうな場所を考え、置いておきました。氷 にならない日が続きましたが、置く場所を変えて、毎日様子を見て いると・・・ある日、「氷ができてる!」と発見!大喜びで、「冷た ーい」と触ったり、「眼鏡みたい」と覗いたり、「触ったら氷が小さ くなった」と気付いたことを話したりしていました。これからも、 成功体験だけでなく上手くいかないことも経験し、試したり工夫 したりすることの面白さを感じてほしいです。また、その時季にし か経験できないことを大切にしていきたいです。



かるた、こま回し頑張ったよ!

かるた取りは、集中力や文字への関心などが育まれていきます。 友達と一緒に何度も挑戦し、「今日は〇〇枚とれた!」と喜び、楽し さを感じながら絵札の数を数えて数への関心も高まりました。

こま回しでは、年少児の糸引きごまは紐を巻く時と紐を引っ張る 時の手の動きが難しく、苦戦していた子ども達。登園後、朝の荷物 の始末が終わったらさっそく"こま修行"の時間!毎日の頑張りで 回せるようになり、「見て!回った!」と嬉しそうに知らせる姿が見 られました。難しくても根気強く挑戦しできたことで、達成感を感 じ自信につながっています。年長児の紐ごまは想像していたより難 しかったですが、「回せるようになりたい」という気持ちで何度も挑 戦しました。また、こま回し鑑賞会でこま名人にコツを教えてもら ったり、技を見せてもらったりし、より一層、興味をもつようにな りました。少しずつコツをつかみ、回せるようになった子ども達。 今では手の平回し、うなぎ釣り等の様々な技に挑戦し、自信を付け ています。また、友達の頑張りを応援したり、できたことを一緒に 喜んだりする姿が見られるようになりました。こま回しで諦めずに 挑戦し続ける気持ち、自分なりの目標をもって取り組む力が育って きたように感じています。

回った



嬉しいね♪



小学校楽しみだな♪

卒園までの日数を数え、幼稚園生活の終わりに寂しさを感じながら も1年生になることを楽しみにしているそら組の子ども達。そら組に なって早くも1年が経ち、身の回りのことを自分でし、時には友達と 助け合いながら過ごしたり、友達同士で遊びを進めたりできるように 言葉を掛け、見守ってきました。「まずは自分でやってみよう」と挑戦 したり、分からないことを友達に聞いたり、教えたりするようになり ました。また、少しずつ自分たちで遊びに必要なことを考え、話し合っ てルールを決めながら遊べるようになってきました。

3学期になってから小学校生活のイメージをもったり、期待感を膨ら ませたりしてほしいと思い、小学校ごっこをしました。国語や算数とし て鉛筆で文字を書いたり、数を数えて遊んだりし、文字や数字に対する 興味や数的感覚につながったように思います。その中で落ち着いて机に 向かって座る、教師の話を聞き、実践するという必要な態度も身に付 いてほしいと思い、取り組みました。





まかせて!だって、もうすぐ大きい組だもん♪

進級することを楽しみにしているはな組の子ども達。 入園してからいろいろな事を経験し、楽しいことをた くさん見付けてきました。「難しいなぁ」と思っても挑 戦!そして、「分かった!」「できた!」を積み重ね、 自分でできることがどんどん増えていき、自信をもって 生活できるようになった一年でした。

年長児が卒園したら、うさぎ当番や誕生会の司会はどう するの?と心配していると、「私達でするわ!」「もうす ぐそら組やから!」「そら組さんに教えてもらおう」と 子ども達から頼もしい言葉を聞くことができました。

"やってみよう"の気持ちが育っていることに嬉しさを 感じました。頑張る気持ちと優しい心をもって、いろい ろなことに挑戦する年長組になって欲しいです。 ずっと応援しています!

